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見沼中学校区における学校再編成に関する説明会 会議録（荒木・保護者） 

 

１ 開催日時 令和２年１１月１５日（日）午後２時～午後２時２５分 

２ 開催場所 荒木小学校体育館 

３ 出 席 者 保護者１７名、一般２名 

４ 教育委員会 鈴木教育長 

        学校教育部 吉田部長、荻原参事、諸貫次長 

        学校教育課 須永主幹 

        教育総務課 上野主幹、久積主査、柏瀬、田沼 

５ 会議内容 

発 言 者 会議の経過（議題・発言内容・結論等） 

司会 

 

鈴木教育長 

 

鈴木教育長 

 

 

出席者 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席者 

 

 

鈴木教育長 

 

 

 

出席者 

 

 

鈴木教育長 

１ 開会 

 

２ あいさつ 

 

３ 意識調査の結果及び今後の方向性について 

 

４ 質疑 

 今後は教育委員会で何も考えていないのか。私たちは状況を把握して

いないので、それぞれの地域になると思うが、小学校だけの統合を望ん

でいる声もある。中学校が危ないという事だが、人数でなくクラスで先

生の人数が決まるという事を聞いたが確かか。であれば、クラスが増え

ない以上、先生の数は増えないので、中学同士の統合も考えた方が良い。

ただ、１０年後に大きな再編計画があるので、中途半端にやるよりちゃ

んと考えた方が良いと思う。実際にどうしたら良いかは出てこないと思

うが、意見としては小学校同士が一番良いと思う。 

 

 中学校の問題について、小１の子が中学校に上がる頃に問題解決でき

るのか。また、考えられる問題があるなら聞きたい。 

 

 中学校は５年ごとに４割ずつ減っていく事がある。保護者から部活な

どの要望があった。それを踏まえて、審議会でも並行して進めていく。

いつになるかは、現在は申し上げられない。 

 

 ４校が義務教育学校で一つになるという計画なくなったという事だ

が、その後の計画はまだないか。 

 

 今は義務教育学校が廃止になったという段階。これを決定するに当た
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鈴木教育長 
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鈴木教育長 

 

出席者 

 

 

 

鈴木教育長 
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り保護者からもたくさんの意見を頂戴している。特に複式学級のある学

校にとっては切実な問題なので、複式学級のある学校の話を丁寧に聞き

ながら、様々な方向を踏まえて、提案していく。現段階は色々な地区で

話を聞くという事に徹している。 

 

 先ほどの話だと、これから先に３校がくっつくかは未定だが、つくな

ら校名やスクールバスや通学路の問題が出てきて、なんとか令和４年４

月には新しくまとまるという流れか。そういった時に説明会やアンケー

トがあるのか。間に合うか心配になってしまう。 

 

 指摘のとおりだと思う。統合という形は一緒になる学校を廃校にし

て、新しい学校を作る事になる。統合する方向にまとまった段階で、手

順を踏んでいく。タイトなスケジュールだが、できるだけ令和４年４月

に間に合うように、計画が破綻している事もあるので、これまで以上に

丁寧に説明会を開いたり、情報提供を密にしながら進めていく。 

 

 義務教育学校はなくなったが、令和４年４月には何らかの形で、統合

なのか、統合でないかはわからないが、統合していく方向で、各小学校

で話し合いを進めていく準備をこれからしていくという事で良いか。 

 

 そのとおり。 

 

 義務教育学校で想定していたカリキュラムの中にある教科担任制や

５年生からの５０分授業があるが、小学校だけの統合になった場合も中

学校の先生から授業を受けられるのか。 

 

 義務教育学校のように一体型であれば毎日の授業で出来た訳だが、小

中一貫教育は続けていくので、時間数は減るが乗り入れ授業は出来る限

りやっていく。 

 

 見沼中学校区の義務教育学校の最初の説明から１年間参加してきた。

各委員会に分かれて決めごとが色々あったと思うが、どういう風になっ

ているのか、何が決まっているのかについて、一般の保護者には話がお

りてこない。説明会も特になかったと思うし、あったとしても数が少な

い印象がある。実際子供の事を考えている親としては、細かい事でも

色々な情報がほしかった。地域の方と情報を共有したいという部分があ

った。これからどのような方向になるがわからないが、何かをやり始め

る時にはもう少し説明会などをやって、地域の方と色々意見を交換して
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鈴木教育長 

 

 

 

司会 

 

進めていってほしい。 

 

 説明不足な点は多々あった。ホームページや温故創生で方向性を示し

ていたが、このように会って意見交換をする場は必要と思う。反省して

いるので今後はそのように進めたいと思う。 

 

５ 閉会 

 

 


